

Gemeindepflegehaus Härten, Weinbergstr. 17 - 25, 72127 Kusterdingen

Sonntag, 18. November 2018, 19:00h

Konzert: Duo Mouline Ę Voilà Parisí

Andrej Mouline, Absolvent der Gnessin-Musikakademie in Moskau, war Dirigent des Staatsensembles Moskau. Seit 1992 lebt Andrej Mouline in Süddeutschland. Er konzertiert als Solist und als Bajanist in verschiedenen kammermusikalischen Formationen, ist Ausbilder und Dirigent einiger Akkordeonorchester und schreibt Arrangements und eigene Kompositionen für mehrere Musikverlage. Dem Kusterdinger Publikum ist Andrej Mouline bekannt als Gründer und Bajanist von Tango-Komplott sowie als Teil der Band Voz-das-Flores.

Claudia Mouline studierte Klarinette, musste nach einem Unfall dieses Instrument aber aufgeben. In einer dann folgenden medizinischen Ausbildung war musiktherapeutisches Arbeiten ein Schwerpunkt der frühen Jahre. Zwischenzeitlich ist Claudia Mouline aktiv in der Musik-Organisation und spielt Vibrandoneon und Keyboard im Duo mit ihrem Mann.